

Conmocionada se encuentra la comunidad del norte del Cauca, tras el asesinato de Alexander Opocué Calambas, cuyo cuerpo sin vida fue encontrado en la vía que del casco urbano de Caloto, conduce al corregimiento de Huasanó en esa misma localidad.

La información señala que el comunero, quien pertenecía al cabildo indígena de Toribío, fue sacado a la fuerza de su casa por varios hombres encapuchados. Aunque su familia dio aviso a las autoridades no se encontraron rastros de su paradero y sólo hasta esta noche, se logró establecer que el cuerpo hallado en zona rural de Caloto, correspondía a Opocué Calambas.

Según Feliciano Valencia, Consejero de la Asociación de Cabildos Indígenas del Norte del Cauca, la situación se ha vuelto crítica pues considera que los asesinatos selectivos de nativos, mas de 21 en los últimos 45 días, hacen parte de una campaña de exterminio.

«Nosotros vamos a solicitar al gobierno nacional una investigación porque todos los asesinatos ocurridos en las ultimas semanas, han ocurrido en la vía mas militarizada del norte del Cauca», dijo Valencia a RCN La Radio.

<http://www.rcnradio.com/noticias/asesinan-lider-indigena-en-el-norte-del-cauca-22311>